菱粒三砂紫学校通信7号

令和5年 6月 9日 発行

校長 植村 貢





6月6日に予定されていた香芝市小学校陸上記録会は、天候不良のため中止となってしまいました。6年生は記録会に向けて、体育の時間や休み時間に意欲的に練習を行っていました。そんな姿を見ていただけに残念でなりません。私も6年担任の時に市陸の中止を業間休みに子どもたちに伝えたことがあります。朝からてるてる坊主を作って窓にはるほど楽しみにしてくれていました。その思いは三和小の6年生も同じだったと思います。そんな6年生の思いを汲んで、担任の先生方は何らかの形で「陸上記録会」を行えるよう、考え始めてくれています。6年生のみんなにはどんな形であれ「記録会」を楽しんでほしいと願っています。

家庭科専科の大中先生は、前日から 調理実習に必要な食材調達や、調理手 順が一目で分かるホワイトボードなどの 準備に勤しんでいました。



## 調理実習を行いました



生「野菜炒め」





5月26日の6年3組の調理実習と5月31日の5年1組の調理実習を少し覗かせていただきました。野菜炒めの感想を6年生に聞くと「おいしい」「お米がほしい」「もう食べちゃった」というものばかりでした。学級の子に呼ばれて一緒に食べていた髙先生も「とってもおいしい」との感想でした。5年生の粉ふきいもも美味しそうでした(5年生が食べているときに行けなかったので、感想を聞けていません・・・・)。そして、5年生のみんな、野外活動でのカレー作り、頑張ってね!

## 交通安全教室を行いました



お忙しい中、香芝署から来ていただきました。





5月30日(火)に交通安全教室を行いました。あいにくの天気のため運動場で行うことができませんでしたが、体育館で歩行・自転車の乗り方等について、警察の方から話を聞くことができました。 交通事故に遭わないよう、ご家庭でも声かけをお願いいたします。